

Directives concernant la demande

Prix du CMFC pour un article exceptionnel de recherche en médecine familiale

Pour être complet, le dossier de candidature au Prix du CMFC pour un article exceptionnel de recherche en médecine familiale doit comprendre les éléments suivants :

- Si votre candidat est au courant de la mise en candidature ;
- Les coordonnées du candidat ;
- Le titre de l'article ;
- Le nom de la revue dans laquelle l'article a été publié ;
- La référence complète de l'article.
- Les personnes qui proposent des candidatures doivent délimiter leur contribution à l'équipe et expliquer l'importance de l'article pour la médecine familiale.

Veillez téléverser l'article en format PDF.